

Elections municipales de 2026



Après 31 ans de mandats, je ne briguerai pas de nouveau mandat aux élections municipales de 2026. Cette décision m'est apparue naturelle après ces cinq mandats à la tête de la commune de Préaux. Servir notre commune a été un honneur et une responsabilité que j'ai assumé avec engagement, sincérité et détermination.

Durant ces années, nous avons ensemble mené d'importants projets : urbanisme, travaux d'embellissement du village, réfection complète de la traverse du village, réseaux, voirie, bâtiments publics, aides au commerce, etc je suis fier du chemin parcouru collectivement.

Le prochain recensement nous donnera en février 2026 le nouveau nombre d'habitants de 500 en 1995 à environ 780 cette année. Cette augmentation aura permis de conserver tous nos services, je pense à l'école publique, et de redynamiser le commerce.

Nous avons fait les choix en temps utiles pour permettre l'évolution positive du village.

Nous avons mis en place un plan local d'urbanisme dès 2005, qui a permis à de nombreux jeunes de pouvoir construire leur habitation, et également réalisé plusieurs voies de desserte du village permettant de désenclaver toute la partie Nord du village.

J'ai pu travailler dans un climat serein, entouré d'équipes soudées et efficaces et surtout je n'ai pas connu les violences subies par nombre d'élus.

A Préaux les habitants sont encore respectueux par rapport à leurs élus.

Les principales difficultés, à savoir, la reconstruction du bâtiment multipôles détruit en 2020 et la réfection de la traverse du village, furent un parcours semé d'embûches. Mais ces travaux sont achevés depuis fin 2024.

Aujourd'hui âgé de 64 ans je considère qu'il est désormais temps de laisser place à une nouvelle énergie, à de nouvelles idées, et à une nouvelle équipe en cours de constitution qui saura poursuivre les actions engagées tout en apportant un regard renouvelé sur l'avenir de notre commune.

Je suis fier de laisser les comptes de la commune sains avec un endettement faible et des taux d'impôt foncier inchangés depuis 2011. La future équipe pourra ainsi investir.

Christian ROCHE